
Глава Кировского района встретился с жителями Канонерского острова 

Встреча 5 марта в актовом зале школы № 379. 

В назначенное время здесь собрались самые активные жители округа «Морские ворота». Они 

обсудили с главой Кировского района Сергеем Ивановым вопросы благоустройства и других 

насущных проблемах, которые необходимо решить.  

Началась встреча с итоговых отчетов за минувший 2019 год, которые предоставили Сергей Иванов 

и глава муниципального образования Александр Привалов.  

Далее чиновники и жители обсудили планы на 2020 год в формате диалога. Канонерцев 

интересовали в первую очередь вопросы общественного транспорта, соединяющего остров с 

центром города. 

Также прозвучали вопросы ЖКХ, благоустройства набережной, остановок, проблемы, 

возникающие во время отдыха приезжающих на Каконерку горожан и отсутсвия общественных 

туалетов в зонах отдыха. Жителей с улицы Двинской волновал вопрос сроков перехода котельной 

на газовое обслуживание.   

На эти и другие вопросы представители власти дали развернутые ответы. Как отметили жители, 

встреча прошла продуктивно и в позитивном ключе. 


